

„Walk and Talk“ erster Biebesheimer Frauenspaziergang ist gestartet

Bei herrlichem Frühlingswetter, einem wolkenlos blauen Himmel und einem lauen Lüftchen startete letzten Donnerstag der erste Biebesheimer Frauenspaziergang. Zum Auftakt trafen sich sieben Frauen, die auf dem ca. einstündigen Spazierweg schnell miteinander ins Gespräch kamen. Ein bunter Mix an Frauen, von denen einige einst den hohen Norden oder die südliche Spitze Deutschlands verließen und in Biebesheim eine zweite Heimat fanden. Die Zeit verging wie im Flug und zum Abschluss gab es noch ein kurzes Beisammensein mit einem kleinen Imbiss. Schön war's!

Es gibt sie schon lange und es gibt sie fast rund um die Welt. Die Frauenspaziergänge. Entstanden sind sie vor einigen Jahren in New York. Die sogenannten „Ladies Strolls“, geplante Spaziergänge für Frauen, die gern neue Kontakte knüpfen möchten. Eingeladen sind Frauen jeden Alters, Frauen, die über ihren Tellerrand schauen möchten, die vielleicht erst vor kurzem nach Biebesheim gezogen sind, den Austausch mit anderen Frauen schätzen und sich dabei gern in der Natur bewegen.

Der nächste Spaziergang wird voraussichtlich im Juli stattfinden. Den Treffpunkt und den neuen Termin finden Sie in der Presse, auf der Homepage von Biebesheim [Veranstaltungen](#) oder durch ausgelegte Flyer und Plakate.

Gern können Sie mich auch per Mail anschreiben: [Info Spaziergang](#), dann informieren ich Sie persönlich über den nächsten Termin.

Bis bald mit vielen Grüßen